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Anfrage 
Uwe Schenke 

DIE LINKE-Stadtrtsfraktion 
 
Betreff 

 
Anfrage des Stadtratsmitgliedes Herrn Schenke - Kulturlastenausgleich 
 

 
I. Sachverhalt 
 
Die Stadt Eisenach erhielt im letzten Jahre über den sogenannten Kulturlastenausgleich für 
ihr kulturelles Engagement vom Land 528015 Euro zusätzlich. Diese Kulturförderung war ein 
wichtiger Beitrag, um die vielfältigen kulturellen Angebote der Stadt zu erhalten und dort wo 
es notwendig war auszubauen. Antragsberechtigt für die Förderung sind Kommunen, wenn 
sie mindestens 4 Prozent ihres Verwaltungshaushaltes für die Kulturförderung aufwenden. 
 
 
II. Fragestellung 
 
1. Wurde durch die Verwaltung ein Förderantrag an das Land Thüringen auch für das Jahr 

2015 eingereicht, wenn ja mit welchem Ergebnis, wenn nein, warum nicht? 
2. Die Stadt erhielt diese Kulturförderung bereits in den letzten Jahren, welche kulturellen 

Bereiche wurden seit 2013 gefördert? 
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